
Protokoll:  
 
Rm Diehl (CDU) erklärt, die CDU- Fraktion werde heute nicht zustimmen.  
 
BIZ- Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel führt aus, auch die BIZ- Fraktion werde der Vorlage nicht 
zustimmen.  
 
Rm Baum (FBG) erklärt, die FBG- Fraktion werde ausdrücklich dem Beschlussentwurf 
zustimmen.  
 
Rm Sauer (CDU) stellt heraus, dass sie anders als ihre Fraktion, für die Aufhebung stimmen 
werde. Sie stehe zu ihrer Meinung und ihren Aussagen.  
 
Rm Lehmkühler (SPD) spricht Rm Sauer (CDU) sein Kompliment für ihre Entscheidung aus. Die 
SPD- Fraktion werde die Vorlage ebenfalls unterstützen.  
 
Rm Diederichs- Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) schließt sich seinem Vorredner an.  
 
FDP- Fraktionsvorsitzender Mertin erklärt, seine Fraktion werde ebenfalls zustimmen.  
 
Beigeordneter Knopp fasst den Prozess der letzten Jahre zusammen und weist auf den Verstoß 
gegen das Schulgesetz hin. Eine Realschule Plus solle dreizügig sein, nicht zweizügig. Zudem 
würden keine Mittel mehr investiert und es gebe attraktive Alternativen im Stadtgebiet. Er bittet 
um Zustimmung zum Beschlussentwurf. 
 
AfD- Fraktionsvorsitzender Scheer erklärt, seine Fraktion werde heute zustimmen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


